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Nous venons de refermer le Livre de la Parole… comme pour dire qu’une étape

s’achève. Une page se tourne… avant que ne commence dimanche prochain une

nouvelle étape, un nouveau  cycle  liturgique : le Temps de l’AVENT !

Ce livre  que nous venons de fermer… nous l’avons parcouru tout  au long de

l’année  (depuis  l’an  dernier)  pour  y  découvrir  pas  à  pas…  dimanche  après

dimanche toute l’histoire de Jésus.  Cette histoire que nous achevons de lire en

cette fête du Christ, Roi de l’univers.

Depuis le 1er dimanche de l’Avent 2014, nous avons accompagné Jésus depuis sa

naissance, la visite des Mages à l’Epiphanie, son Baptême par J.Baptiste au bord

du  Jourdain ;  puis  nous  l’avons  suivi  sur  les  routes  de  Palestine  là  où  il  a

rencontré  des  hommes,  des  femmes,  des  enfants,  des  malades  mais  aussi  des

récalcitrant à sa Parole qu’il a souvent du faire taire et dont il a dû s’éloigner.

Puis nous l’avons retrouvé sur les routes de Palestine annonçant le Royaume de

Dieu, guérissant des malades, dînant avec des pécheurs… Enfin, nous avons été

témoins  de  son  arrestation  et  de  son  projet  de  vie,  de  son  jugement  et  de  sa

condamnation à mort qu’évoque l’évangile de Jean de ce jour.

Puis la fête de la Résurrection et de la Pentecôte ont été comme le point d’orgue

qui a donné naissance à l’Eglise. Cette église dont nous sommes  chacun à notre

place  un membre vivant depuis notre baptême. Et, aujourd’hui… la boucle est

bouclée avec cette grande fête qui évoque le Christ-Roi de l’Univers !

Chrétiens  du  XXIème  siècle,nous  sommes  tentés  de  trouver  ce  titre  dépassé  et

désuet !

Tout simplement, pour bien comprendre cette fête du Christ Roi, je vous propose de

retenir deux mots pour comprendre la fête de ce jour : Royauté et Vérité.



 ROYAUTE…

Un titre qui embarrasse Pilate, obligé qu’il est de juger Jésus.   

Il eut été plus simple que Jésus se reconnaisse  « roi des Juifs », qu’il reconnaisse

avoir  outrepassé  l’enseignement  des  rabbins  au  Temple  ou les  règles  du sabbat.

Pilate aurait ainsi eu au moins un motif clair pour sa condamnation.

Ce condamné pas comme les autres gêne Pilate, car il n’a pas l’air d’un roi, en tout

cas pas à la manière dont ce mot est habituellement employé : un roi est puissant, il

a  un  palais,  une  armée,  il  commande  sur  son  territoire !  Rien  de  cela  avec  ce

Jésus qui dit, nous l’avons entendu  « Ma royauté ne vient pas d’ici… Je suis venu

dans le monde pour ceci : rendre témoignage à la vérité. »

Le message est clair de la part de Jésus Lui-même : il n’est pas un chef d’armée

puissant qui viendrait faire la guerre. Il est roi de la vérité et donc de l’amour et il

vient en rendre témoignage. Quel trésor !

 VERITE…

Oui, si Jésus est roi ce n’est pas à la manière des hommes.

La VERITE et  l’AMOUR sont  son Royaume.  Et  nous qui  sommes baptisés,  qui

sommes prêtres, prophètes et rois, quel prix sommes-nous prêts à payer pour rendre

témoignage à la vérité.

Oui, ne l’oublions pas si le Christ est ROI c’est pour que règne l’Amour.

Si le Christ est ROI c’est pour que règne la Vérité car Lui, il est la VERITE.

Alors en fêtant le Christ Roi et en achevant cette année liturgique… nous sommes

invités à nous interroger chacun, sur ce qu’est la vérité pour nous, pour moi dans

ma propre vie !

Car souvent le mensonge envahit notre cœur et nous éloigne du Royaume de Dieu.

Et ne l’oublions pas le Royaume de Dieu est présent et en construction dans chaque

écoute patiente,  dans chaque sourire  encourageant,  dans chaque fardeau partagé,

dans chaque regard respectueux et aimant, chaque geste de paix et de réconciliation.



Alors, pour ne pas nous tromper de chemin…OSONS mettre nos pas dans ceux du

Christ Roi qui a marché avec nous tout au long de cette année… et qui nous dit « le

règne de Dieu est en vous… il est au milieu de vous. »  (Lc 17/21)

Sachons en être les témoins et le visage pour tous ceux qui marchent avec nous !

Père Michel BOURRON


